

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung tahun 2024 disimpulkan bahwa:

1. Penyembuhan luka post operasi *sectio caesarea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung tahun 2024 dengan penyembuhan luka post operasi yang baik 26 responden (61,9%) sedangkan responden mengalami penyembuhan luka post operasi yang tidak baik 16 responden (38,1%).
2. Status nutrisi pasien post operasi *sectio caesarea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung tahun 2024 dengan status nutrisi baik (Normal) 26 responden (61,9%) sedangkan responden dengan status nutrisi tidak baik 16 responden (38,1%). Anemia pada pasien post operasi *sectio caesarea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung tahun 2024 dengan anemia 11 responden (26,2%) sedangkan responden dengan Hb Normal 31 responden (73,8%). Mobilisasi dini pada pasien post operasi *sectio caesarea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung tahun 2024 dengan mobilisasi baik 29 responden (69%) sedangkan responden dengan mobilisasi tidak baik 13 responden (31%).
3. Ada hubungan antara status nutrisi dengan penyembuhan luka pada pasien post operasi *sectio caesraea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung Tahun 2024 dengan $p\text{-value } 0,004 < \alpha (0,05)$
4. Ada hubungan antara anemia dengan penyembuhan luka pada pasien post operasi *sectio caesraea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung Tahun 2024 dengan $p\text{-value } 0,017 < \alpha (0,05)$
5. Ada hubungan antara mobilisasi dini dengan penyembuhan luka pada pasien post operasi *sectio caesraea* di RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung Tahun 2024 dengan $p\text{-value } 0.002 < \alpha (0.05)$

B. Saran

a. Bagi Rumah Sakit

Diharapkan bagi pihak rumah sakit RSUD Dr. H Abdul Moeloek Provinsi Lampung dapat membuat poster/leaflet, video pembelajaran terkait faktor-faktor sebagai bahan bagi penyuluhan dalam upaya mempercepat penyembuhan luka pada pasien post operasi *sectio caesarea* dengan memperhatikan beberapa faktor-faktor tersebut.

b. Bagi Perawat

Diharapkan kepada bidan atau perawat memberikan perawatan luka serta memberikan informasi pada pasien terkait faktor-faktor yang dapat mempercepat penyembuhan luka, serta mengajarkan pasien untuk melakukan mobilisasi sedini mungkin.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya dapat meneliti tentang faktor-faktor lainnya yang berhubungan dengan penyembuhan luka post operasi *sectio caesarea*.

d. Bagi Pasien

Sebagai bahan edukasi tentang perawatan luka sehingga dapat meningkatkan pengetahuan pasien tentang faktor-faktor yang mempengaruhi penyembuhan luka serta dapat mengurangi risiko komplikasi luka operasi.